

～「一生懸命」と「一緒懸命」で一致団結！～



雲一つない青空の下、11日(土)にスポーツフェスタが行われました。今年のスローガンは「一致団結！仲間と目指す勝利の光」でした。スローガンの通り、様々な場面で心を一つに協力し合う子供たちの姿が見られました。目指すは勝利。でも、大切なのは最後まで全力を尽くすことではないでしょうか。転んでもすぐに立ち上がり、ゴールまで一生懸命走り抜く姿、友達と一緒に真剣な表情で踊る姿、苦手なことから逃げずに挑戦する姿、そんな経験が自信となり、一人一人を成長させてくれます。誰にも得意、不得意があります。走ることや体を動かすことが苦手な児童もいると思います。それでも、自分のできることを頑張った子供たち全員に大きな拍手を送りたいと思います。子供たちも自身も自分をたくさん誉めて欲しいと思います。そして、これからも自分としっかり向き合い、不得意なことに挑戦する気持ちや得意なことを更に伸ばしていこうとする気持ちを大切に、さまざまなことに挑戦してほしいと思います。

保護者の皆様には、当日まで子供たちを支え、励ましていただき、ありがとうございました。地域の皆様にもこれまでの練習に際し、ご理解をいただきありがとうございました。引き続き子供たちの健やかな成長のために、ご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

校長